



LISTE « À CRÉPY-EN-VALOIS NOTRE PARTI C'EST TOUJOURS VOUS ! »

TEXTE DE I. DELÉPINE

Vers une ville inclusive

La France compte près de 12 millions de personnes en situation de handicap. À Crépy-en-Valois, nous sommes soucieux de garantir l'accès aux espaces, aux infrastructures et aux services pour offrir à tous la possibilité de vivre mieux, de manière autonome et équitable. Depuis plusieurs années, à travers l'Agenda d'accessibilité programmée (Ad'AP), la commission d'accessibilité et le plan de mise en accessibilité de la voirie et des aménagements des espaces publics, de nombreux travaux ont été menés : mise en place de rampes d'accès, d'ascenseurs, de signalétiques, aménagements de sanitaires, etc. Et nous devons aller encore plus loin. Rappelons-nous que le handicap n'est pas toujours visible. C'est un sujet qui me tient particulièrement à cœur, sur lequel nous poursuivons notre engagement, notamment au niveau des espaces publics. À l'étude : un jardin sensoriel aménagé visant à garantir un accueil efficace et adapté aux besoins des personnes en situation de handicap.

LISTE « CRÉPY, "IL EST TEMPS" »

TEXTE DE T. GALIN

Écouter la voix des citoyens est le rôle des élus ! C'est pourquoi, pour faire entendre votre voix, nous mettons à votre disposition cet espace au sein du CrépyMag&Infos. Une suggestion pour l'amélioration de votre cadre de vie ? Envoyez votre texte par mail à tg.crepyilesttemps@gmail.com . Voici quelques questions posées : où en est le projet de déviation pour les poids lourds ? La reconstruction du pont de Saint Ladre ? Est-il prévu un aménagement du croisement du lotissement rue des platanes et la rue Henri Laroche ? Je remercie les citoyens qui ont posé leurs questions, et j'essaierai de leur apporter une réponse.

LISTE « UNIS POUR CRÉPY »

TEXTE DE A. FOUBERT ET J.TORLET

Nous avons appris, comme vous, dans le dernier Crépy Mag, que ce numéro devrait être le dernier qui sera imprimé afin de réaliser des économies. Adieu donc à cet outil d'information pour tous ceux pour lesquels l'accès à internet et au numérique est difficile. Adieu à la mission confiée aux personnes qui distribuaient le magazine et qui avaient besoin d'arrondir leurs fins de mois. Dans le même temps, la Maire a recruté une directrice de cabinet qui par an va coûter (nous attendons le chiffre exact) environ 100 000 € pour « accompagner Madame la Maire dans ses fonctions de représentation de la collectivité auprès des institutions, des partenaires et gérer sa communication personnelle » (extrait de l'annonce). Au nom d'économies cette municipalité n'investit plus depuis des années, donne des leçons, réduit les services à la population, laisse prendre les grandes décisions par la communauté de communes, mais dépense sans compter par ailleurs pour sa communication personnelle.

TEXTE DE P. FAYOLLE

(CONSEILLER MUNICIPAL AYANT DÉCLARÉ NE PAS APPARTENIR À LA MAJORITÉ MUNICIPALE)

Texte non transmis dans les délais impartis

LISTE « CRÉPY POUR TOUS »

TEXTE DE M. HOULLIER

L'année 2023 s'annonce difficile, assez curieusement chaque nouvelle année depuis quelques temps nous réserve son lot de surprises . On aurait pu penser que l'évolution de notre société améliorerait notre mode de vie, et bien force est de constater qu'il n'en est rien, bien au contraire on nous prédit un hiver avec des coupures de gaz et d'électricité , une augmentation de tous les prix sans exception, à croire que tout est fabriqué en Ukraine. Pour notre commune, la Maire a décidé de supprimer la patinoire, d'éteindre les lumières des rues la nuit, ce qui ne va pas améliorer nos problèmes d'insécurité déjà nombreux. En élisant des politiques qui pensent plus à leur réélection plutôt qu'au bien être de leur population, qui n'ont aucune vision du future dans le choix des investissements, le résultat est dramatique, plus de la moitié de nos centrales nucléaires sont à l'arrêt et nos dirigeants vont quand même vous faire porter la responsabilité de leurs erreurs , ils vont jusqu'à vous culpabiliser et vous imposer la température que vous devrez avoir chez vous cet hiver. Bonne année à tous